



# おおぞら

コミュニティ・スクール  
長井市立致芳小学校だより  
令和5年3月1日 NO.19  
校是「和致芳」

みんなが仲良く高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう  
『 一人一人が自己の成長を実感し、笑顔になる学校へ 』

## 1年間で成長した姿を見ていただきました。 ~2/17 授業参観・学年部会総会~

今年度最後の授業参観が行われました。子供たちは1年間でできるようになったことがたくさんあります。集中して勉強すること、指先までピンと伸びた手を挙げて意欲的に発表すること等です。子供たちの嬉しそうな表情からは「できるぞ」という自信がうかがえます。4年生は2分の1成人式として、将来の夢をしっかりと語っていました。理由もしっかりと考えていることに感心しました。1年生もどんどん自分の考えを発表していました。2年生は漢字の博士になって問題を作っていました。3年生は昔の道具とくらしについて、保護者の方も参加していました。5年生は算数の「変わり方」できまりを見つ



けていました。6年生は詩「生きる」。もうすぐ卒業する子供たちに覚えてほしい言葉の数々です。たんぼぼ学級では卒業に向けた花飾りを作り始めていました。どの学級でも先生方と子ども達が一体となって作りあげる素敵な授業でした。保護者の皆様にも廊下からの参観にご協力いただきましてありがとうございました。

## 卒業証書授与式に向けて

3月18日(土)に卒業証書授与式が行われます。通知では「4月からの学校教育活動ではマスクの着用を求めないことを基本とする。卒業式の教育的意義を考慮し、児童生徒はマスクを着用せず出席することを基本とする。」とありました。本校の卒業式でもこのように行う予定です。ただし、校歌を歌う場面でのみマスクを着用します。また、ここ3年間参列をご遠慮していただいた来賓の方々に、この度の卒業式からお願いすることにいたしました。今回は長井市教育委員様、PTA会長様、致芳教育会会長様、学校運営協議会長様、地区町会長様、獅子踊り指導者様の団体の代表の方々です。どうぞご理解のうえ、ご協力をお願いいたします。



# 地球の環境を守り、人々の役に立つように！ ～2/22 車椅子贈呈式～

慈光園の園長さんにお出でいただき、児童から直接贈呈することができました。コロナ禍で、職員がお届けする年が続いていました。アルミ缶を集めて持ってきた児童の前でお渡しすることができて本当に嬉しいです。園長さんからは施設の利用者の平均年齢は89歳、自分では歩けない方がほとんどで、その方々の足となる車椅子は本当にありがたいとお話いただきました。児童会環境委員会では環境にやさしい取り組みを通じて、人の役に立とうという目標でアルミ缶回収に取り組んできました。



1年間で集められたのはドラム缶25本分、そして、そのアルミ缶を業者の方に買い取ってもらって、総額3万9千円ほどになったと報告がありました。そのお金で車椅子を買って、福祉施設の方々の役に立てていただくすばらしい取り組みです。環境委員長からは家族・地域の方々にも協力していただいた感謝とこの取り組みを伝統として続けていきたいと思いますという言葉がありました。本当に気持ちの良い朝になりました。ご家族の皆様・地域の皆様のご協力のおかげと感謝いたします。



環境委員長からは家族・地域の方々にも協力していただいた感謝とこの取り組みを伝統として続けていきたいと思いますという言葉がありました。本当に気持ちの良い朝になりました。ご家族の皆様・地域の皆様のご協力のおかげと感謝いたします。

## すばらしい作品の数々、入賞おめでとう。

【第35回長井市書き初め大会】

特選	2年	四ツ柳 希綾	金賞	3年	保科 凧
金賞	5年	保科 望亜	金賞	6年	宮崎 裕也

【小さな親切の会 作文コンクール】

特選	6年	平 琉希	入選	5年	井上 美玖
入選	3年	荒生 彪雅	佳作	2年	亀井 茜
佳作	1年	青木 楓	佳作	4年	永岡 優月
佳作	4年	井上 希彩			

【小さな親切 実行章】

1年	齋藤 煌椰	2年	草刈 結愛
3年	大川 結空	4年	小笠原華音
5年	保科 望亜	6年	高橋 颯太



高橋鯉屋さんのご支援で鯉のうま煮給食 2/2



致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。カラーでご覧いただけます。こちらのQRコードからどうぞ。

